

Fecha 13.03.2020	Sección Política	Página PP-4
----------------------------	----------------------------	-----------------------

Todavía no es momento para suspender actos masivos: Ssa

● Desestima paros en el Tec y la UNAM; los casos confirmados se elevan a 16

Critica Salud las medidas anunciadas por el Tec y la UNAM

Se han confirmado 16 casos y 82 están en estudio

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ

No existe evidencia que justifique adelantar las medidas de distanciamiento social, como la suspensión de actividades académicas o eventos masivos en los planteles educativos, como anunciaron ayer el Tecnológico de Monterrey y académicos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Anticiparse con acciones de este tipo, con la intención de prevenir la transmisión del Covid-19, puede llevar a un desgaste y afectaciones innecesarias de la vida cotidiana de las instituciones, afirmó José Luis Alomía, director de Epidemiología de la Secretaría de Salud (Ssa).

Gustavo Reyes Terán, titular de la Comisión Coordinadora de los Institutos Nacionales de Salud y Hospitales de Alta Especialidad, explicó que la pandemia de Covid-19 está en evolución. Sin duda, dijo, “vamos a llegar al escenario 2 (transmisión comunitaria, con cientos de personas enfermas) y

hay acciones para mitigarlo”, pero se deben efectuar a su tiempo.

Subrayaron que México continúa en el inicio de la epidemia con 15 casos confirmados de la infección en el corte de ayer a las 19 horas, y uno más que se sumará hoy, ubicado en Querétaro, con lo que totalizan 16.

En 298 personas se descartó la enfermedad y en 82 los estudios están en proceso, dijo Alomía.

En la conferencia vespertina en Palacio Nacional, el funcionario explicó que los números se mueven de manera dinámica porque hay 40 laboratorios en los estados, institutos de salud y hospitales de especialidad con capacidad para realizar los estudios, avalados por el Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológica.

Reyes Terán subrayó que los grupos de población con mayor riesgo de presentar complicaciones y morir a causa del Covid-19 son los mayores de 60 años de edad. Todos “debemos cuidarlos” con las medidas clásicas de salud como el lavado constante de manos, el distanciamiento de personas con síntomas de enfermedad respiratoria y el aislamiento domiciliario de quienes presenten cuadros leves como los de un resfriado común.

